

Mehr Wertschätzung für Ehrenamtliche

Mehr Wertschätzung für Ehrenamtliche

Auf Vorschlag von Bürgermeister Leonhard Spitzauer (CSU) hat der Gemeinderat am vergangenen Donnerstag einstimmig den Erlass einer Ehrenordnung beschlossen. Mit ihr wird Struktur in die Würdigung ehrenamtlich tätiger Gemeindebürger gebracht.

CSU-Fraktionschef Michael Niebler: „Hier hat die Gemeinde Vaterstetten seit Jahrzehnten keine klare Linie. Mit einer vernünftigen Ehrenordnung wird das ehrenamtliche Engagement gefördert.“ Auch die Verleihung einer Ehrenbürgerschaft wurde nun erstmals in einer gemeindlichen Satzung geregelt.